
 

＜週報№ 2,887＞ 2,998回例会 

２０１９年７月５日（金） 

■会長／玉本 広人 ■幹事／山田 文雄 

◆司会＝八幡 一成ＳＡＡ 

◆ゲストビジター＝本日はいらっしゃいません。 

◆出席報告 

本 日 ８６．６７％ ８名欠席 

前 回 ８７．２３％ ６名出席 

◆ラッキーナンバー＝№4 玉本広人君 

◆ニコニコボックス ●玉本広人君、山田文雄君＝い

よいよ始まりました。皆様宜しくお願い致します。橋

詰さん、ようこそ諏訪ロータリーへ●小口武男君＝玉

本、山田丸の船出を祝って。また、ガバナー補佐とし

て頑張りたいと思いますので御協力を宜しくお願い致

します。●太田信男君、三井章義君＝玉本会長、山田

幹事、就任おめでとうございます。●藤森郁男君、有

賀昭彦君、小林恭一君、森幸俊君＝玉本会長、山田幹

事年度を祝って。小口武男ガバナー補佐の船出を期待

して。●増澤洋太郎君、八幡一成君＝玉本会長、山田

幹事の船出を祝して。●岩波寿亮君、小口泰幸君、北

川和彦君、古屋了君＝一年よろしくお願い致します。

●飯田兼光君＝例会を欠席してしまい退任の挨拶が出

来ませんでした。申し訳ございません。会員皆様のご

協力のもととどこおり無く会報、雑誌委員会の運営を

することが出来ました。感謝申し上げます。本日より

新年度が始まります。どうぞ宜しくお願い致します。

●山本實君＝国際奉仕委員会、一年間お世話になりま

す。●石田孝一君＝出席委員会、よろしくお願いしま

す。●宮坂康弘君＝玉本会長、山田幹事一年間よろし

くお願いします。私も、出席委員会として頑張ってま

いります。●小平直史君、河田康幸君＝今年度は親睦

委員会として頑張ります。宜しくお願い致します。●

東本清文君＝結婚記念のお花有難うございました。三

重の自宅から連絡がありました。●川村総一郎君＝結

婚記念のお花を頂いて奥様の機嫌がとてもよくなって

おり、大変助かります。●玉本広人君＝ラッキーナン

バーに当たって。 

◆会長告知・玉本広人会長＝皆さんこんにちは。品格の

中にユーモアあふれる古屋前会長とユーモアの中に品

格の見え隠れする加藤前幹事。絶妙

なお二人の年度から引継ぎを受け、

諏訪ロータリークラブ第 63 期の会

長を仰せつかりました。何分経験も

知識も不足した若輩者でございま

す。RIテーマ「ロータリーは世界を

つなぐ」のもと、皆様にご指導いた

だきながら山田幹事と手を携えて

一年間のクラブ運営を全うしたいと思います。どうぞよ

ろしくお願いいたします。昨年・一昨年も年度初回の例

会前に豪雨による被害が各地でありましたが、今年も各

地で豪雨が続いており、お亡くなりになられた方や避難

をされている皆様がおられます。心よりお見舞いを申し

上げます。さて今期の会長告知ですが、統一したテーマ

は決めておりませんが、月のはじめには、毎月発信され

る RI 会長メッセージ

を中心にロータリーの

事に関する事を、その

他の日にはその週にあ

った出来事や読んだ本

の中から、気になった

事柄について思いつくままにお話をさせていただきた

いと思います。まずは新年度にあたり、マーク・ダニエ

ル・マロ―ニ―RI会長から各クラブ会長あてにメッセー

ジメールをいただきましたので、ご紹介いたします。元

のメッセージが英語でして、特に英語が苦手なので、果

たしてどのくらい理解できているか自信はありません

が、要点をまとめてみました。はじめに、バリー・ラシ

ン前 RI 会長への感謝の言葉があり、続いて「ロータリ

ーが世界をどのように結びつけるかについて数ヶ月間

話してきましたが、今、その言葉を実行に移す時が来ま

した。」と述べています。具体的には、RI の新たな戦略

計画、マロ―ニー会長は行動計画と呼んでおられるよう

ですが一つ目の目標「より大きなインパクトをもたらす」

を達成するのに役立つこととして、ニューヨーク国連デ

ー、サンチアゴ国連ラテンアメリカ・カリブ経済委員会、

パリ UNESCO、ローマ食糧農業機関の 4ヵ所でロータリー

デ―を、そしてホノルル世界大会において国連との祝賀

行事を開催すること。二つ目の目標「参加者の基盤を広

げる」については、新しい会員に働きかけ、現在の会員

を引きつけ、次世代のロータリアンが会員になるための

選択肢を増やすこと。三つ目「参加者の積極的な関わり



を促す」について、私たちの活動に子供たちを迎え入れ、

日程計画において家族に配慮し、より家族にやさしいロ

ータリーを築くこと。四つ目「適応力を高める」につい

ては、ロータリーは職業上の責務を尊重し、ロータリー

指導者がフルタイムの仕事となることを要求してはな

らない。キャリアを築いている若い人たちの時間と責任

を尊重する必要がある。最後に、ロータリーが世界をつ

なぐ中で、この重要な旅にあなたを導くことを楽しみに

しています！と結んでいます。マローニー会長は旅好き

だそうで、今月の RI 会長メッセージでも旅の途中の空

港で感じた思いをつづっています。空港に集まる人びと

とロータリー活動が一見同じように見えるが全く違う。

ロータリーは互いにつながりあっている。ロータリーが

世界をつなぐ中、ロータリアンの仲間と一緒に、この旅

路に出ませんか。とこちらもロータリーという旅への誘

いで結んでいます。マローニー会長のメッセージをしっ

かり受け止め理解を深めたいと思います。 

◆幹事報告・山田文雄幹事＝①会員数につきまして、ク

ラブ計画書上の会員数は４８名、７月１日付で２名の転

勤交代者未入会で４６名。ＲＩには４６名で回答してあ

ります。今期は会員５０名を目標にしますので会員目標

は４名となります。平林会員増強委員長宜しくお願いし

ます。尚７月のロータリーレートは１ドル１０８円です。

②本日からＮＴＴ東日本諏訪営業支店支店長の橋詰将

慎さんが瀬在さんの代わりに入会されます。推薦者は小

口武男会員と玉本会長で、所属は会報・雑誌・広報・６

５周年委員会となります。後程ご紹介、ご挨拶、入会セ

レモニーを行います。➂６月２８日にローターアクトク

ラブ年度最終例会が開催され、古屋前会長、平林前青少

年奉仕委員長以下８名参加の元、阿部前会長に皆さんの

寄書を贈呈してきました。アクトクラブのＯＢ、ＯＧや

ゲストの参加者も大勢いましたが、肝心のアクトクラブ

の参加者は新旧会長の２名のみでした。アクトクラブ増

強のアイディアを引き続き募集中です。④亡くなられた

安川さんの秘書佐藤さんが昨日安川さんからの預かり

金残金１５万円を当クラブに寄付してくれました。安川

さんの息子さんも承知済みとの事です。当クラブとして

はありがたく受領したいと思います。➄本日と次回のク

ラブ協議会は、新年度方針挨拶です。後程会長から順に

お願いいたします。⑥本日が２９９８回例会です。３０

００回記念公演及び家族例会は７月２８日（日）です。

日曜日ですのでお間違いないようにお願いいたします。

⑦本日、例会終了後に第２回理事会を開催します。対象

者はお集まりください。尚、来週の例会後も簡単に臨時

理事会を開催します。 

◆委員会報告・ロータリー情報委員会委員長・三井章義

会員＝毎年７月１日には東京で、ガバナーと名の付く方

が集まり１年のスタートに当たって情報等をお聞きし

ながら新年度を迎える事となっております。当日は４０

０名集まっておりました。日本のロータリーが１９２０

年に創立して以来１００年を迎え、各ロータリーの機関

で様々な１００周年事業を計画しております。現在進行

しているのは、ロータリーの友が１００年記念誌を編集

しております。日本のロータリー１００周年という事で

これから様々な事があると思いますがよろしくお願い

いたします。 

◆新入会員入会セレモニー・橋詰将慎会員＝ＮＴＴ東日

本諏訪営業支店の橋詰と申します。諏訪の地は４月に着

任し３カ月ほどですが非常に住みよい土地だと感じて

おります。このロータリーの活動を通して皆様と仲良く

なって地域貢献はじめ活動していきたいと思いますの

でよろしくお願いいたします。 

◆クラブ協議会・新年度方針挨拶 

●玉本広人 会長＝継続できる部分と見直す部分を精

査しながら戦略計画策定を進めていきたいと思います。 

●古屋 了 直前会長＝今年は玉本会長の元、昨年以上

に会員の仲が益々良くなっていく事だと感じます。協力

いたしますのでよろしくお願いいたします。 

●岩波寿亮 会長エレクト＝玉本会長の元一年間勉強

すると思っておりますので皆さまご支援お願いいたし

ます。 

●北川和彦 副会長＝本来であれば沢山の先輩方がいら

っしゃる訳ですがまだ７年目ですので、知らない事も

あると思いますのでご支援ください。また、クラブ奉

仕委員会委員長も務めさせて頂きます。よろしくお願

いいたします。 

●朝倉英仁 ３０００回例会特別委員長＝７月２８日

に３０００回例会を所さんの講演を元に行います。出

席をお願いいたします。 

●小針哲郎 理事社会奉仕委員長＝どのような活動をし

ていくかしっかり勉強させて頂きます。 

●増澤洋太郎 理事職業方針委員長＝１月がロータリー

の職業奉仕月間になっております。担当例会をさせて

いただきます。寒い時期ではありますが地元企業の見



学例会にさせていただきます。よろしくお願いいたし

ます。 

●山本實 理事国際奉仕委員長＝大変難しい委員会では

ありますが頑張っていきますのでよろしくお願いいた

します。 

●五味武嗣 理事青少年奉仕委員長＝ローターアクトの

存続が厳しいと感じています。アクト会員の増強を中

心に活動していきたいと思っています。皆様にもＰＲ

して頂きながら頑張っていきたいと思います。 

●小口泰幸 副幹事＝山田幹事を見ながらしっかりと

勉強していこうと思いますので皆さまご指導のほどよ

ろしくお願いいたします。 

●八幡一成 ＳＡＡ＝会場監督を仰せつかりました。

和やかで楽しい雰囲気でありながらも秩序ある例会と

なるように努めます。皆様にご協力頂きながら１年間

進めてまいりたいと思いますのでよろしくお願いいた

します。 

●小口武男 諏訪グループガバナー補佐＝７月からガ

バナー補佐を務めさせて頂きますが、皆様の協力をよ

ろしくお願いいたします。８月２３日に諏訪地区の事

前訪問があります。ガバナーの訪問が９月６日にあり

ます。諏訪の総力を挙げて行うＩＭですが、こちらは

３月７日にあります。楽しい１年にしたいと思ってお

ります。よろしくお願いいたします。 

◆今後の例会日程 

７月１２日 金 新年度役員挨拶 

７月１９日 金 準法定休日 

７月２８日 金 ３０００回例会記念講演・家族例

会 

 


